

*Estilo*

**Banquete  
de Rock  
en el  
Oeste**

**Pág. 26**



Foto María Cotto Nieves

# **VISION**

**UN PERIÓDICO DIFERENTE QUE SE LEE...**

[pvision@coqui.net](mailto:pvision@coqui.net)

6 al 12 de abril de 2006

Edición 831 Año XXI

## Las Chicharras, Denario y Matotumba se presentan en el Oeste

Por María H. Cotto Nieves  
Redacción VISIÓN

Recientemente se presentaron en Mayagüez tres agrupaciones de rock del patio: Las Chicharras, Denario & the Whiskey Band y Matotumba. El espectáculo se llevó a cabo en el local Dom Pepe de esta ciudad.

Como grupo de apertura, Mr. Johnson y las Chicharras calentaron el ánimo del público. Su estilo de chanza y humor en sus letras confirmaron y superaron las expectativas de los asistentes. Su experimentación con sonidos en el teclado, apoyado por un conjunto rítmico bastante acoplado dieron la prueba que con mayor experiencia en la calle, se mantendrán activos en la escena musical del rock nacional.

Luego de un corto interludio, dio paso a la presentación de Denario & The Whiskey Band. Acompañado de su harmónica, comenzó su set basado en improvisaciones de las canciones presentadas en su demo. Junto a Denario, estaban músicos con gran experiencia, provenientes de bandas como Ongo, Trili Band y otras. La sorpresa más



El grupo Mr. Johnson y las Chicharras fueron el acto de apertura.

agradable de la noche fue Alexis como baterista invitado. A pesar que era la primera que tocaba junto a The Whiskey Band, Alexis quien es el baterista de la agrupación El Secreto de Andrómeda, salió adelante acoplándose perfectamente como si llevara tiempo ensayando con la banda.

Según Denario, habrá más presentaciones alrededor de la Isla y esperan volver al área oeste. El cantante, natural de Yabucoa, se prepara para el relanzamiento de su disco

este verano. Incluirá los temas: *Simple*, *Dolor* y *Drinking Whiskey*. Esta vez, las canciones serán montadas con los instrumentos y vocales grabados simultáneamente. Espera así capturar la magia y expresividad de su exitoso espectáculo en vivo.

El cierre de la noche estuvo a cargo de la agrupación Matotumba. A pesar que no contaron con la presencia de su baterista y bajista, montaron una presencia escénica con su acostumbrado estilo artístico y musical.



Denario planifica lanzar su disco este verano. Fotos María Cotto Nieves.